
2024/3/16　13時開始
2023年度　東中吹奏楽部OB会　総会

出席者
H10 小林和巳
H20 穴田紀子
H6  大塚隼人
H26 古川貴啓
R3  小田歩乃花
H20 皆川詠美
H23 川野香央里
H13 藤原美穂
H20 大村潤平
H20 横山暁介
H20 新垣孝明
H26 鈴木琴音

1.自己紹介
　卒業年と自由曲(○○の代)、パートと名前など

2.議長並びに書記の選出
　議長：小林
　書記：大村

3.議事
　①会計及び事業報告
　　・会計について議事録としてはざっくり
　　　まとめ…繰越金がほぼなし。今年度分のはがき送料で赤字になる見通し
　　・活動報告
　　　夏に集まって今後についての話し合いを行った。
　　　その時の話題
　　　◇OB会の存続について　→　OB同士のつながりは残っていてほしいので存続
　　　◇総会はいつやるか
　　　◇新卒の連絡先をどうやって確保するか　→　今後はメールやLineをメインに、は
がきは無くしていく
　②会則の改正について
　　例えば、第8条　総会を年1で行うという取り決めについて
　　→毎度のOB会の運営に関する最低限の話題(会計報告や役員任命など)だけならlineで
済ませられないこともない。
　　　しかし、そもそも交流のための会なので直接顔を出す機会を減らすのは惜しいの
で、残す
　③役員の選出
　　幹事長：大村
　　幹事：小田、川野、皆川、古川、藤原、横山　　(全員追加)
　　
　　再任について、任期を2年としているが慣習的に本人から申し出がない限り再任とす
る方針
　④その他
　　★部活動の現状について(現顧問：中工先生よりお話しいただきました)
　　　現役部員数：17名
　　　活動時間
　　　　平日：2時間
　　　　休日：土日どちらかで3時間
　　　定期演奏会について
　　　　現状の活動時間等を前提に受験を終えた3年生の練習時間などを考えると3月に定
期演奏会を行うのは難しいと思われる。
　　　　現在どの時期に演奏会を行うかなどはまだ決めていない



　　　地域移行について
　　　　数年後には、あらゆる部活動が休日の活動を学校で行えなくなり、地域の団体等
の管轄(?)で練習することになる。
　　　　柔道などの個人競技であれば各々が好きなところで練習できればとりあえず問題
ないが、
　　　　そもそも集団での活動が前提の吹奏楽部で同じような方針は通用しないはずなの
で、課題が残っている、とのこと。
　　　OBのかかわり方について
　　　　どの楽器も教えに来てほしい！！
　　　　休日の活動は土曜の午前
　　　　訪問の際はあらかじめ学校に連絡の上中工先生にアポをとること
　　★支援金をどう集めるか
　　　現状OB会の財源は赤字
　　　できることなら現役の活動に貢献していきたい
　　　→OB会の活動を活発化させ、関わるきっかけを増やす
　　　今後OB会をどう盛り上げる？
　　　　・背景…3月の定期演奏会ができていた時期は本番の運営からその準備まで幅広
い期間や役割でOBがかかわり、集まる口実があったが今はない
　　　　・出てきた案
　　　　　◇交流会的な企画があるとよいのでは(過去の演奏会の映像や音源の鑑賞や、
食事会など)
　　　　　◇会の活動報告に議事録だけでなく写真なども盛り込めると見栄えがよい


